

若狭高浜を牽引する野瀬豊町長

町の課題解決に新たな挑戦!

来春の町長選に出馬表明した野瀬豊高浜町長。町民一丸となって取り組むまちづくりは着実に芽吹き、種々の花を咲かす。人一倍の郷土愛をもって高浜に住むすべての人が健康で安心して暮らせる持続可能なまちづくりに気概を燃やす。

魅力満載の高浜を 県内外に発信!

京都府舞鶴市と接した福井県の西の玄関口、高浜町。約8kmに及ぶ白砂の海岸線が走り、ビーチの国際環境認証「BLUE FLAG」を8年連続取得する若狭和田ビーチをはじめ、8つの海水浴場があり、夏季には近畿・中京方面から多くの海水浴客が訪れる。また、日本の棚田百選「日引きの棚田」、若狭富士の異名を持つ町のシンボル「青葉山」など、景勝地が点在。

町内約70軒の家庭や店舗にお雛さまを並べ町外から訪れる人々に公開する「若狭たかはまひなまつり」。桜の季節が終わる頃、横津海地区にはボランティアが丹精込め育てた約10万株の芝桜が一面に咲き、JR小浜線の「三松駅」近くのオープンガーデンに置かれたインスタ映えスポット「ど

こでもドア」ならぬピンクの「すてきなドア」が話題に。

高浜町は様々な魅力「人・モノ・コト」を、町内外へ発信している。開設7年目を迎えた町のポータルサイト「ピン！ト」は、SDGsの取り組みやワーケーション、高浜ならではの海辺の子育て、移住定住に関する情報など未来に向かって動き続ける町民を取材し、発信。野瀬町長はYouTubeで町の広報番組「YUTAKACHANNEL」を開設した。

また地域おこし協力隊など町内外の多くの人々が力を合わせて作成したインバウンド向けのイメージ動画は、全国的



「すてきなドア」高浜町中津海

「ホテルルートイン大飯高浜」高浜町宮崎



なコンテンツで賞を獲得。外国人から見た名所や食文化、人との触れ合いが描かれ、高浜の良さを再認識させられる。

高浜町から京都まで、車で約2時間、大阪までは約2時間半。週末には関西圏へ遊びに出かける人も多く、立地条件は抜群。今年9月には、高浜町宮崎に県内6店舗目の「ホテルルートイン大飯高浜」がオープン。高齢化や後継者不足、ライフスタイルの変化などで民宿が減少する中、同ホテルは原発定期点検時の